

Initiatives d'engagement de la diaspora **axées sur les jeunes**

La [Facilité mondiale de l'Union européenne pour la diaspora \(EUDiF\)](#) est financée par l'Union européenne (UE) et mise en œuvre par le Centre international pour le développement des politiques migratoires (ICMPD). EUDiF est le premier projet financé par l'UE qui vise à favoriser un écosystème diaspora-développement informé, inclusif et efficace à l'échelle mondiale.

En 2020, EUDiF a réalisé une cartographie de l'engagement de la diaspora dans 107 pays, explorant les politiques, les pratiques et les tendances de l'engagement de la diaspora dans le monde. Le tableau ci-dessous est une compilation de toutes les initiatives liées à l'engagement des jeunes de la diaspora dans le monde. Ces projets ont été recueillis grâce à notre exercice de cartographie et à des recherches supplémentaires.

Nous sommes intéressés à en savoir plus sur vous ! Si vous souhaitez partager avec nous des informations sur des initiatives d'engagement des jeunes de la diaspora, veuillez remplir le [formulaire relatif aux projets de la diaspora](#).

PAYS	TITRE	DESCRIPTION	LIENS
EUROPE DE L'EST ET ASIE CENTRALE			
Arménie	Programme des jeunes ambassadeurs de la diaspora	Lancé par le Haut-Commissariat aux affaires de la diaspora de la République d'Arménie avec le soutien de la Fondation commémorative Jinishian, le programme des jeunes ambassadeurs de la diaspora permet aux jeunes arméniens de la diaspora âgés de 22 à 35 ans de devenir des représentants de la patrie dans leurs communautés respectives à travers le monde. Ils servent en tant qu'ambassadeurs pour une période d'un an, dont deux semaines sont passées en Arménie pour participer à une série de conférences visant à accroître leur compréhension des questions les plus urgentes du pays.	http://diaspora.gov.am/en/programs/19/Diaspora-Youth-Ambassador
Arménie	Programme Step Home	Ce programme est organisé pour les jeunes de la diaspora par le Haut Commissariat aux Affaires de la Diaspora. L'objectif est de permettre aux jeunes Arméniens vivant à l'étranger de reconnaître leur patrie et ses valeurs linguistiques et culturelles, et de contribuer ainsi au renforcement des liens entre l'Arménie et la diaspora et à la préservation de l'identité arménienne dans la diaspora. En 2018, 400 jeunes arméniens de 24 pays ont participé au programme Step Home. En 2019, 357 jeunes participants de 28 pays y ont participé.	http://diaspora.gov.am/en/programs/24/qayl_depi_tun
Arménie	Programme Neruzh	La République d'Arménie, en étroite collaboration avec la Fondation pour la science et la technologie arméniennes (FAST), gère le programme Neruzh pour les jeunes entrepreneurs d'origine arménienne qui souhaitent apporter leurs idées et projets de start-up en Arménie. Les Arméniens âgés de 18 à 35 ans et ayant vécu en Arménie pendant un maximum de 6 ans peuvent postuler. Au moins un (co)fondateur doit être d'origine arménienne. Les secteurs ciblés par le programme sont l'agriculture, le tourisme et les technologies innovantes. En décembre 2019, le programme Neruzh a accueilli 80 personnes représentant 47 start-ups de 17 pays du monde	http://neruzh.am/en

Financé par l'Union européenne



Mis en œuvre par l'ICMPD

		entier. Six start-ups ont reçu des subventions gouvernementales d'un montant compris entre 15 000 et 30 000 dollars.	
Arménie	Programme de formation des jeunes leaders	Le programme vise à promouvoir le leadership communautaire, l'organisation communautaire et la cohésion. En 2019, 24 jeunes travailleurs communautaires de six pays ont participé au projet. Un sous-projet pilote organisant des stages pour les jeunes spécialistes de la diaspora sera lancé le 1er juillet 2020, pour une durée d'au moins 12 mois. Le Haut-Commissariat aux affaires de la diaspora finance le programme. Il vise à canaliser l'expérience et les connaissances des experts de la diaspora dans le processus de développement de l'Arménie, à promouvoir le partenariat entre l'Arménie et la diaspora et à contribuer à "inverser la fuite des cerveaux".	http://diaspora.gov.am/en/programs/19/young-leaders
Arménie	Programme Goriz Leadership	Le Goriz Leadership Programme est une initiative de l'AGBU Europe visant à identifier, former et fournir un soutien professionnel aux futurs leaders arméniens mondiaux. Il vise à offrir à de jeunes Arméniens talentueux un programme de leadership de niveau professionnel qui les équipera pour affronter et transcender les défis de leur vie personnelle, professionnelle, communautaire et publique.	https://agbueurope.org/programs/goriz/

Arménie	Jeunes professionnels	Les Jeunes Professionnels (JP) de l'AGBU est un réseau mondial de groupes et de sympathisants dans le monde entier qui promeuvent l'identité et le patrimoine arméniens pour les jeunes Arméniens âgés de 22 à 40 ans.	https://agbueurope.org/programs/young-professionals/
Arménie	L'Europe des diasporas	Ce projet est une première étape vers la création d'un réseau de diasporas européennes pour aider à développer, affirmer et populariser la notion de diasporas européennes. Le projet mettra en place un groupe de réflexion central composé de jeunes militants, d'universitaires et de dirigeants qui prendront part au projet tout au long de son développement. Il se concentre initialement sur les diasporas juive, arménienne et rom.	https://agbueurope.org/programs/a-europe-of-diasporas/
Arménie	Découvrez l'Arménie	Le programme Discover Armenia de l'AGBU rassemble des jeunes de la diaspora âgés de 15 à 18 ans du monde entier pour une aventure inoubliable dans la patrie de leurs ancêtres. Crée en 2003, Discover Armenia est un programme unique pour les jeunes qui permet aux participants de s'engager dans divers projets de volontariat qui contribuent au développement local, pour lesquels ils reçoivent des crédits de service communautaire dans leurs écoles. Les missions de bénévolat comprennent la construction de maisons pour les familles défavorisées, la visite d'orphelinats locaux et le service de repas chauds dans les centres de restauration pour personnes âgées de l'AGBU.	https://agbueurope.org/programs/discover-armenia/
Azerbaïdjan	Camp d'été pour les jeunes de la diaspora azerbaïdjanaise	Cette initiative est destinée aux jeunes âgés de 18 à 29 ans, capables de communiquer en langue azerbaïdjanaise et intéressés par l'histoire et la culture de l'Azerbaïdjan. Le premier camp d'été consacré au "100e anniversaire de la République démocratique d'Azerbaïdjan" a eu lieu en 2018 à Shaki.	www.facebook.com/DiasporGenclerininYayDushergesi ; www.diaspor.gov.az/qeydiyyat Instagram: @diasporacamp.az Twitter: @DiasporaYouthSC

Financé par l'Union européenne



Azerbaïdjan	Week-ends d'études sur la migration MOBILAZE	Les week-ends d'étude sur les migrations MOBILAZE ont été organisés à Bakou par le Comité d'État pour le travail avec la diaspora afin de se concentrer sur divers sujets liés aux défis de la migration, notamment la migration et le développement. Ces week-ends s'adressaient aux jeunes professionnels travaillant dans un domaine lié à la migration et visaient à les sensibiliser aux possibilités de développement offertes par la migration en Azerbaïdjan.	www.facebook.com/ICMPDinAzerbaijan/posts/mobilaze-migration-studies-weekend-on-integration-and-citizenship-17-18-february/539484086421275
Azerbaïdjan	Congrès mondial des Azerbaïjanais	Le congrès sert de plateforme de discussion pour les dirigeants de la diaspora. Il œuvre à la protection des droits et des libertés des compatriotes, à la défense des intérêts de la diaspora et au lobbying, à l'élaboration d'une stratégie pour les jeunes dans le mouvement de la diaspora azerbaïdjanaise, et à la représentation dans la vie politique et d'autres sujets importants pour la diaspora. Le premier congrès des Azerbaïjanais du monde s'est tenu en 2001 et les congrès suivants ont eu lieu en 2006, 2011 et 2016. Le quatrième congrès a rassemblé plus de 500 représentants de la diaspora et invités de 49 pays. Le congrès a élu le Conseil de coordination des Azerbaïjanais du monde, qui a pour objectif de se réunir chaque année et est dirigé par son secrétaire exécutif. Le secrétaire exécutif du Conseil est un président du Comité d'État pour les travaux avec la diaspora.	www.dakaz.org/index.php?id=1
Azerbaïdjan	1er et 2e camp d'été des jeunes de la diaspora-2018 Sheki/ Azerbaïdjan et 2019 Shamakhy/ Azerbaïdjan	L'objectif du camp est de réunir les jeunes Azerbaïjanais vivant dans le monde autour d'une plateforme unique afin de leur faire découvrir l'Azerbaïdjan, et de contribuer à renforcer les liens entre l'Azerbaïdjan et la diaspora. Le premier camp de jeunes était consacré au 100e anniversaire de la République démocratique d'Azerbaïdjan. Le deuxième camp de jeunes a été consacré au 650e anniversaire du plus grand poète azerbaïdjanaïs, Imadaddin Nasimi.	http://diaspor.gov.az/en/xeberler/x15.php; https://gswyouth.org/2019/08/02/nasimi-650-years-azerbaijan-diaspora-youth-summer-camp-was-held-on-8-14-july-in-shamakhi/

Azerbaïdjan	École d'hiver des jeunes de la diaspora azerbaïdjanaise-2019 Bruxelles/Belgique	De jeunes professionnels et étudiants azerbaïdjanais vivant en Europe et intéressés par la politique de voisinage européen et de partenariat oriental ont participé à ce projet. Dans le cadre du programme de formation, des réunions intensives ont été organisées avec des experts de groupes de réflexion et d'organisations non gouvernementales, des politiciens européens de premier plan, des membres du Parlement européen, de la Commission européenne, des autorités locales de Belgique, etc.	https://www.euneighbours.eu/en/east/eu-in-action/youth/yeas/profiles?field_country_related_target_id=83
Azerbaïdjan	Programme "Brain Gain"	Organisation de conférences et de réunions dans les universités des pays étrangers pour que les spécialistes azerbaïdjanais vivant à l'étranger puissent partager leurs connaissances et leurs compétences avec les étudiants locaux.	http://diaspor.gov.az/en/xeberler2020/x1433.php
Azerbaïdjan	"Réseau professionnel des jeunes de la diaspora azerbaïdjanaise".	Les objectifs du réseau sont les suivants : réunir les représentants de la diaspora azerbaïdjanaise autour d'une plateforme de différentes professions ; maintenir leur lien avec l'identité azerbaïdjanaise ; promouvoir le partage d'expériences et de connaissances professionnelles entre eux ; soutenir la réussite des jeunes de la diaspora azerbaïdjanaise dans leurs professions et établir des liens forts avec la République d'Azerbaïdjan.	http://diaspor.gov.az/en/xeberler2020/x1520.php
Azerbaïdjan	Vidéoconférence sur le thème "L'héritage littéraire de Nizami Ganjavi et la jeunesse azerbaïdjanaise moderne".	Le Comité d'État pour le travail avec la diaspora a collaboré avec des étudiants et des groupes de jeunes azerbaïdjanais vivant en Chine pour organiser la vidéoconférence "L'héritage littéraire de Nizami Ganjavi et la jeunesse azerbaïdjanaise moderne", qui a examiné le rôle du poète et penseur azerbaïdjanaïs Nizami Ganjavi dans la construction de l'identité, de la culture et de la spiritualité de son peuple.	http://diaspor.gov.az/en/xeberler2020/x2673.php#



Géorgie	Forums de la diaspora	Le Forum de la diaspora géorgienne est organisé une fois par an à Tbilissi, en Géorgie. Il réunit d'éminents membres de la diaspora géorgienne, des responsables gouvernementaux, des universitaires, des représentants de la société civile, des entités privées et des organisations internationales, dans le but de créer des réseaux, d'organiser des ateliers et des discussions thématiques et d'établir des possibilités de coopération dans les domaines de l'économie, des affaires, de l'éducation et de la science, de la philanthropie, de la diplomatie publique ainsi que de l'engagement des jeunes, du sport et de la culture.	http://gda.ge/Search?q=%E1%83%A4%E1%83%9D%E1%83%A0%E1%83%A3%E1%83%9B%E1%83%98
Géorgie	Programme des jeunes ambassadeurs	Ce programme annuel est conçu pour que les jeunes Géorgiens vivant à l'étranger représentent la Géorgie dans leurs pays de résidence respectifs par le biais d'événements culturels et éducatifs. L'objectif du programme est d'accroître la sensibilisation aux questions politiques, économiques ou sociales en cours en Géorgie, de promouvoir le tourisme, d'encourager les investissements et d'impliquer d'autres jeunes et résidents locaux dans des activités de mise en réseau. Le programme est mis en œuvre en coopération avec le projet ENIGMMA 2 de l'ICMPD, financé par l'UE.	www.enigma.ge/en/?s=young+ambassadors
Moldavie	Diaspora. Origine. Retour (DOR)	GOR vise à renforcer l'identité émotionnelle et culturelle et le lien de la diaspora de deuxième génération avec la Moldavie. La première édition a eu lieu en 2013. Les camps d'enfants et de jeunes de la diaspora (E-way to home) font partie du programme annuel DOR.	www.brd.gov.md/ro/content/programul-pentru-copiii-din-diaspora-dor www.gov.md/en/content/over-100-children-youth-diaspora-and-moldova-participated-dor-program
Moldavie	Gala d'excellence académique des étudiants originaires Moldavie	Le gala célèbre l'originalité et l'innovation des Moldaves étudiant à l'étranger.	https://brd.gov.md/ro/content/gala-studentilor-originari-din-republica-moldova-excelenta-academica-pentru-moldova-editia
Moldavie	Village écologique Valeni	Le projet est soutenu par Youth Diaspora et vise à réorienter l'économie locale vers des activités économiques plus durables, en s'appuyant sur le potentiel de la région en matière d'écotourisme et de solutions commerciales durables (par exemple l'énergie solaire et éolienne, etc.).	https://complexvaleni.com/en/home/



Tadjikistan	TajRupt	<p>TajRupt est le premier incubateur informatique et centre d'IA dont la mission est d'autonomiser les jeunes au Tadjikistan. TajRupt vise à transformer le Tadjikistan en un centre régional de recherche en intelligence artificielle et d'entrepreneuriat d'ici 2025. TajRupt est une startup dont la mission est de transformer les jeunes en penseurs critiques engagés grâce à une éducation extrascolaire. TajRupt se concentre sur trois domaines : l'enseignement de l'apprentissage automatique, la recherche appliquée et l'incubateur d'entreprises pour les jeunes du Tadjikistan.</p>	www.linkedin.com/company/tajrupt/about
Ouzbékistan	Association mondiale de la jeunesse d'Ouzbékistan	<p>L'Association mondiale de la jeunesse de l'Ouzbékistan a pour objectif d'élever l'esprit de patriotisme et de fierté, ainsi que de promouvoir un mode de vie sain auprès des compatriotes vivant à l'étranger en organisant des rencontres, des célébrations, des festivals et des soirées littéraires avec des célébrités. Ils informent les jeunes à l'étranger des réformes menées en Ouzbékistan, fournissent une assistance pour l'adaptation des compatriotes de retour dans leur patrie historique et les aident à trouver leur place dans la société.</p>	www.uwed.uz/en/pages/youth-union
Ukraine	Forum et fondation Global Ukrainians	<p>Le forum est géré par 30 bénévoles en Ukraine et à l'étranger. Ils sont en contact permanent avec plus de 400 jeunes Ukrainiens expatriés dans 70 pays. L'objectif du forum est de développer les stratégies ukrainiennes de diplomatie publique, culturelle et commerciale en invitant des expatriés ukrainiens, leaders des mouvements post-Maidan, qui ont montré leurs capacités à organiser et à obtenir des résultats positifs en utilisant différents types de diplomatie publique. Parmi les activités, citons un Business Hub et le Global Ukrainians Club (une plateforme qui rassemble des Ukrainiens à l'étranger afin de mener des projets sociaux, humanitaires, culturels et autres).</p>	https://www.global-ukraine.org/en/events/viii-global-ukrainians-forum/about

AFRIQUE



Algérie	Logement abordable en Algérie pour la communauté algérienne établie à l'étranger	Le ministère algérien de l'Habitation, de l'Urbanisme et de la Ville a mis en place les "Logements publics promotionnels" (LPP), un dispositif de logement abordable en 2014 pour soutenir les jeunes Algériens ayant les moyens d'acquérir un bien abordable et de monter dans l'échelle des biens. Les candidats retenus paient une cotisation mensuelle. Le dispositif LPP est également ouvert aux jeunes de la diaspora algérienne âgés de 35 ans ou moins qui ne possèdent aucun bien et qui n'ont reçu aucune aide publique supplémentaire. Les critères relatifs aux salaires minimums ont été supprimés pour les Algériens de l'étranger.	www.enpi.dz www.aps.dz/en/algeria/27281-algerian-community-abroad-gets-access-to-housing-programme-in-2018
Algérie	Concours algérien d'ingénierie (AEC)	L'AEC est un hackathon de 48 heures qui réunit des innovateurs et des travailleurs de la tech algériens pour résoudre des problèmes techniques et industriels avec le soutien d'experts et de mentors internationaux. La compétition est ouverte aux start-ups, chercheurs, étudiants et jeunes diplômés en Algérie, ainsi qu'à la diaspora algérienne à Paris, Montréal et dans la Silicon Valley de San Francisco. Il est organisé par le Club Vision et Innovation, un club scientifique fondé par des étudiants de l'Ecole Nationale Polytechnique - Alger.	https://aec-vic.devpost.com/ https://www.facebook.com/vic.e.npa
Algérie	Universités d'été pour les Algériens à l'étranger	Les missions diplomatiques algériennes ont organisé un certain nombre d'événements destinés aux professionnels de la diaspora algérienne en Europe, aux États-Unis et au Canada, et organisent régulièrement des cours et des événements de type "université d'été" en Algérie, auxquels participent des conférenciers et des experts de la diaspora algérienne. L'objectif de ce programme est de promouvoir le transfert de compétences et de renforcer les liens des jeunes Algériens de la diaspora avec leur pays d'origine..	http://www.konsulat-algerien.de/Competences%20Nationales%20etranger.htm
Algérie	Soutien aux entreprises de la diaspora	Le Programme d'Aide à la Création d'Entreprises Innovantes en Méditerranée (PACEIM), délivré en partenariat avec la Banque européenne d'investissement, s'est déroulé de 2011 à 2014, et visait à accompagner et soutenir la création de 100 entreprises innovantes au Sud et à l'Est de la Méditerranée. En outre, depuis 2017, les jeunes de la diaspora algérienne âgés de 18 à 35 ans peuvent demander un crédit de démarrage pour les micro et PME en Algérie auprès de l'Agence nationale de soutien à l'emploi des jeunes. Les incitations incluent l'accès à des prêts non garantis, l'accès	http://www.ansej.org.dz/index.php/fr/ http://www.animaweb.org/en/pac_eim ; see also: https://www.ird.fr/toute-l-actualite/communiques-et-dossiers-de-presse/cp-2012/programme-paceim-30-laureats-soutenus-pour-creer-leur



		<p>à des prêts supplémentaires si nécessaire pour un financement triangulaire, et des exonérations fiscales pendant le démarrage de l'entreprise et les trois premières années d'activité.</p>	entreprise-au-sud-de-la-mediterranee/(language)/fre-FR http://www.algerian-consulate.org.uk/images/COMMUNIQUE_AU_JEUNES_DE_LA_COMMUNAUTE_NATIONALE_A_LETRANGER.pdf
Erythrée	EriReader	<p>Un groupe de jeunes Érythréens de la diaspora aux États-Unis a lancé le projet EriReader, dans le but de fournir une tablette à chaque étudiant érythréen, inspiré par le besoin démontré et les politiques de la Commission de l'enseignement supérieur de l'Érythrée. EriReader travaille en collaboration avec l'Eritrean Development Fund (EDF) à Washington, DC. et l'Eritrean Relief Association (ERA-UK), à Londres, UK. Jusqu'à présent, EriReader a envoyé plus de 200 tablettes et est en train d'en envoyer 60 autres dans un avenir proche.</p>	http://www.edfonline.org/projects/erireader/
Mali	Financement des jeunes ruraux de la diaspora malienne	<p>Cette initiative est mise en œuvre par le GRDR, une ONG française, et Babyloan (ABC Microfinance), une plateforme de crowdfunding, et permet aux Maliens résidant en France de faire des prêts à des micro-entrepreneurs dans les zones rurales du Mali. Les jeunes micro-entrepreneurs ruraux peuvent recevoir jusqu'à 2 000 EUR de soutien financier pour des activités agricoles, des formations professionnelles et un plan de développement de carrière.</p>	https://www.babyloan.org/fr/mali

Maroc	Exposition de photos « Maroc, en un instant »	Par le biais du Conseil des Marocains de l'étranger, le Maroc a engagé sa diaspora à promouvoir les films, le théâtre, les arts et autres produits culturels marocains. "Maroc, en un instant" est une exposition de photos de 2018 organisée en Espagne mettant en scène neuf jeunes photographes marocains qui, à travers leurs photos, mettent en lumière divers sujets tels que l'adolescence, les stéréotypes de genre, l'espace et le territoire et la diaspora marocaine.	https://www.casaarabe.es/events-arabes/show/en-un-instant-marruecos
Nigéria	Beijing (Wiscar)	+25	En partenariat avec ONU Femmes Nigeria, le programme de mentorat intergénérationnel Beijing +25 est un projet louable, stratégiquement conçu pour fournir un mentorat structuré de classe mondiale, un mentorat inversé, un apprentissage croisé, une collaboration, une mise en réseau et pour faciliter le transfert de la mémoire institutionnelle et des compétences de leadership nécessaires à un groupe sélectionné de jeunes femmes activistes et militantes en les exposant à un réseau de femmes plus âgées formidables et accomplies, prêtes à passer le flambeau de l'activisme et du plaidoyer et à partager la richesse de leurs connaissances et de leur expérience. Grâce à ce programme de mentorat structuré, 25 jeunes femmes ont eu l'occasion de bénéficier d'un encadrement individuel de la part de 25 mentors et ont également pu accéder à divers webinaires et formations qui ont renforcé leur capacité à poursuivre leur activisme et à générer des résultats transformationnels.
Rwanda	Programme de partenariat avec la jeunesse de la diaspora rwandaise (RDYPF)		Ce programme conjoint de l'Université de Winchester et d'AEGIS, une ONG travaillant sur la prévention du génocide, est un projet de recherche participative qui vise à évaluer et à créer des réseaux d'échange de connaissances entre les jeunes Rwandais âgés de 18 à 25 ans au Royaume-Uni et au Rwanda, afin d'évaluer comment ces réseaux

Financé par l'Union européenne



Mis en œuvre par l'ICMPD

		<p>pourraient être utilisés pour relever les principaux défis du développement selon les propres termes des jeunes.</p>	diaspora-youth-partnership-programme
Rwanda	Itorero Urunana rw'Urungano / Kwibuka Mémoire / Journée du Rwanda	<p>Itorero est un programme de formation pour les jeunes et est considéré principalement comme un programme centré sur la culture. Il s'agit d'un système de formation holistique auquel participent des jeunes Rwandais du monde entier et qui comprend des exercices d'éducation civique, des valeurs culturelles, le patriotisme et le développement politique et social des Rwandais.</p> <p>Kwibuka signifie "se souvenir" en kinyarwanda et désigne la commémoration annuelle du génocide de 1994 contre les Tutsis au Rwanda. La diaspora rwandaise est impliquée dans l'organisation des commémorations de Kwibuka à travers le monde chaque année avec le soutien du MINAFFET. La Journée du Rwanda est une série de rassemblements annuels au cours desquels la communauté rwandaise à l'étranger a l'occasion de discuter de son rôle dans la construction de l'avenir du pays. La Journée du Rwanda réunit des Rwandais vivant à l'étranger, des amis du Rwanda, le Président du Rwanda et d'autres hauts responsables des secteurs public et privé.</p>	http://rgb.rw/home-grown-solutions/rwandas-hgs-good-practices/itorero/ / http://kwibuka.rw/ / http://rwandaday.org/ https://minaffet.prod.risa.rw/rwanda-community-abroad
Somalie	Campagne #CaawiWalaal	<p>Caawi Walaal signifie "aide entre frères et sœurs" en somali. C'est le nom d'un mouvement de jeunes bénévoles fondé par Guled Ibrahim, ambassadeur de One Young World, et d'autres jeunes Somaliens, dans leur pays et à l'étranger. Avant que la communauté internationale ne prenne conscience de la famine qui sévit en Somalie, Guled Ibrahim et ses camarades ont sensibilisé le public sur les médias sociaux et créé une page GoFundMe afin de collecter des fonds pour les victimes de la famine. Le mouvement a pu fournir plus de 18 000 USD d'aide et a contribué à fournir</p>	https://www.oneyoungworld.com/news-item/ambassador-behind-global-campaign-caawiwalaal-relieve-famine-somalia

			de la nourriture, de l'eau et des médicaments à plus de 11 000 ménages somaliens dans 12 régions.	
Soudan	Mentorat Sudaniya	AI-Sudaniya	AI Sudaniya Mentoring offre un mentorat personnalisé, holistique et individuel à de jeunes femmes soudanaises par des femmes soudanaises du monde entier. L'objectif est de leur fournir les outils et les ressources nécessaires pour devenir des leaders engagés et faire la différence dans leurs communautés au Soudan, ainsi que de construire un réseau mondial de femmes soudanaises pour le partage des connaissances et des compétences.	https://alsudaniyamentoring.org
Soudan	The Initiative	Nubian	The Nubian Initiative (TNI) est une initiative de la diaspora nubienne basée aux États-Unis qui mène des projets transfrontaliers sur la préservation de la culture nubienne et des efforts de développement socio-économique durable. Elle produit des archives multimédias en ligne pour représenter l'histoire, l'archéologie et la culture nubiennes menacées, et engage les communautés locales, en particulier les jeunes, dans des projets socio-économiques viables qui sont spécifiquement axés sur l'économie verte et la durabilité. TNI soutient également les efforts des entrepreneurs locaux et internationaux en faveur du tourisme durable en Nubie.	http://thenubiainitiative.org/

AMERIQUE LATINE ET CARAÏBES



Costa Rica	Réseau Ticotal. Réseau de talents du Costa Rica à l'étranger	<p>Ce réseau a été créé sous l'égide de l'Académie nationale des sciences afin de rassembler les scientifiques et ingénieurs costariciens qui étudient ou travaillent à l'étranger. Le réseau cherche à les mettre en relation avec le pôle scientifique et technologique du pays en établissant un instrument permanent d'interaction qui permet l'échange d'idées, de contacts et d'expériences et identifie les possibilités de coopération dans des domaines tels que la conception et la mise en œuvre de politiques publiques, les congés sabbatiques au Costa Rica et la promotion des compétences scientifiques et technologiques auprès des jeunes.</p>	http://ticotal.cr/conozca-acerca-de-ticotal.html http://ticotal.cr/iniciativas-de-colaboracion.html http://ticotal.cr/ticotales-en-el-pais.html
El Salvador	Cumbres Juventudes Salvadoreñas Campamento Kuskatan 2018	<p>Quatre conférences de jeunes (Washington D.C., Dallas, Los Angeles et Milan) ont été organisées pour les jeunes Salvadoriens vivant à l'étranger. Ces conférences visaient à donner aux jeunes de l'étranger les moyens d'agir en partageant leurs expériences et en réfléchissant à la création d'initiatives pour leur propre développement et celui de leurs communautés. Grâce à ces événements, les Salvadoriens de l'étranger ont créé des réseaux pour renforcer leurs liens culturels, politiques et économiques avec le Salvador. Les conférences ont également conduit à la création du Campamento Kuskatan, un camp permettant aux Salvadoriens vivant à l'étranger de se rendre au Salvador pour découvrir sa culture.</p>	www.dallasnews.com/espanol/actualidad/dallas-fort-worth/2017/05/31/convocan-a-los-jovenes-salvadoreños-en-el-exterior-a-participar-en-campamento-kuskatan
Haiti	La Maison de la Diaspora	<p>La Maison de la Diaspora soutient la diaspora haïtienne qui souhaite investir ou s'installer en Haïti en mettant l'accent sur le développement. Elle aide différents groupes tels que les jeunes, les femmes, les retraités, les personnes handicapées. L'un des principaux objectifs est de faire pression sur le Parlement haïtien pour qu'il accorde à la diaspora le droit de vote à l'étranger, qu'il permette à la diaspora d'occuper des postes gouvernementaux et de participer aux élections en tant que candidats, sénateurs, députés, secrétaires généraux, etc.</p>	https://www.facebook.com/pg/Maison-de-la-Diaspora-Diasporas-House-291124567604523/about/?ref=page_internal , http://mhavegouv.ht/actualites/rencontre-avec-les-representants-de-la-maison-de-la-diaspora/

Jamaïque	Conseil mondial de la diaspora jamaïcaine	<p>En juin 2019, le ministre des Affaires étrangères et du Commerce extérieur, le sénateur l'honorable Kamina Johnson Smith, a annoncé que le gouvernement fait pression sur le soutien des Jamaïcains vivant à l'étranger pour la création des conseils proposés Global Jamaica Diaspora et Global Jamaica Youth. Ces conseils permettraient non seulement d'alléger une partie des responsabilités du Conseil consultatif de la diaspora, mais aussi d'offrir une plus grande inclusivité à l'ensemble de la population de la diaspora. Le conseil mondial des jeunes de la diaspora s'efforcerait de maintenir les liens entre les jeunes Jamaïcains vivant à l'étranger et l'île.</p>	https://jis.gov.jm/global-jamaica-diaspora-council-proposed/
Jamaïque	Le Jamaica Diaspora Show	<p>L'émission a pour but d'être un outil de communication pour les diasporas des États-Unis, du Canada et du Royaume-Uni. L'émission est utilisée pour discuter des activités importantes, des intérêts, des préoccupations dans une variété de sujets, y compris la criminalité, l'immigration, le développement des jeunes, la politique, la santé, la croissance économique et plus encore. Elle est diffusée selon un horaire hebdomadaire depuis 2017.</p>	https://www.facebook.com/pg/www.HPATV.org/about/?ref=page_internal www.hpatv.org
MOYEN-ORIENT			
Liban	Programme de coaching et de parrainage des étudiants par l'Association Franco-Libanaise des Professionnels de l'Informatique (AFPI)	<p>Le projet de l'AFPI apporte un soutien aux étudiants de l'Université Libanaise (UL) afin de les préparer à la vie professionnelle après leurs études. Les membres de l'AFPI les guident dans la construction de leur projet professionnel et les aident dans leur recherche de stages et d'emplois.</p>	https://www.afpifrance.org/parrainage/

ASIE



Inde	Programme Know India (KIP)	Le KIP est un programme géré par le ministère des Affaires étrangères. Il s'agit d'un programme d'orientation de trois semaines destiné aux jeunes de la diaspora, qui vise à les sensibiliser aux différentes facettes de la vie en Inde et aux progrès réalisés par le pays dans divers domaines (économie, industrie, éducation, etc.).	www.kip.gov.in
Mongolie	Programme Beehive	Le programme Beehive a été mis en œuvre pour encourager les Mongols vivant à l'étranger à retourner dans leur pays natal. Une conférence Beehive s'est tenue à Berlin en 2011, à laquelle ont participé 150 Mongols de 17 nations européennes, avec des présentations sur la situation économique de la Mongolie et le besoin du pays en professionnels hautement qualifiés. Des informations ont été partagées sur 600 offres d'emploi en Mongolie pour des travailleurs qualifiés. Le programme d'action 2016-2020 mentionne également la poursuite de la mise en œuvre du programme Beehive pour encourager et soutenir les jeunes qui ont étudié, travaillé ou maîtrisé de nouvelles technologies et compétences à l'étranger à travailler de manière permanente dans leur pays d'origine.	https://news.mn/en/83237/
Mongolie	École Soyol	L'école a été fondée en 2014 en Allemagne par des membres de l'association Deutsch-Mongolisches Tor in NRW e.V. " Soyol " signifie culture en mongol, et l'école vise à enseigner aux enfants et aux jeunes de la diaspora mongole en Allemagne la langue et les origines de la culture mongole, en tant que partie déterminante de leur identité culturelle. Au cours de l'année scolaire 2018-19, l'école comptait quatre enseignants et 29 élèves, les cours de mongol ayant lieu le samedi deux fois par mois.	www.dmt-nrw.de/index.php/soyol
Philippines	Sommet de la diaspora philippine en 2018	En octobre 2018, le réseau européen de la diaspora philippine (ENFiD) a organisé un forum de trois jours à Paris pour rassembler la diaspora philippine de toute l'Europe. Plus de 90 délégués représentaient les différents pays membres de l'ENFiD et les membres seniors ont enseigné	https://www.youtube.com/watch?v=oTEa1gs0oBU&t=21s

		<p>aux jeunes philippins la culture, les valeurs, les arts et les projets environnementaux de l'organisation. L'événement a été organisé avec le soutien du gouvernement philippin.</p>	
Philippines	Jeunes leaders de la diaspora	<p>Jeunes leaders de la diaspora est un programme d'immersion culturelle de deux semaines, commencé en 2019, aux Philippines pour les jeunes Philippins nés à l'étranger ou ayant migré à un jeune âge. Organisé par le Réseau européen de la diaspora philippine (ENFiD), il vise à aider les participants à comprendre leur identité et à les faire évoluer vers une relation significative avec leur famille élargie et/ou le pays.</p>	www.enfid.org/youth-leaders-in-the-diaspora
Vietnam	Camp d'été au Vietnam	<p>Organisé par la SCOV, le camp a lieu chaque année dans dix localités du pays. Les membres de la diaspora viennent au Vietnam et rendent hommage à l'ancien président Ho Chi Minh dans son mausolée à Hanoi, et visitent d'autres sites culturels et historiques du pays. Il y a aussi des activités sociales, comme la remise de cadeaux aux proches des martyrs, aux orphelins et aux enfants dans le besoin, et des interactions avec les Vietnamiens locaux dans plusieurs provinces. Depuis 2004, le camp a attiré 2 000 membres de la diaspora de 30 pays et leur a donné l'occasion d'entrer en contact avec d'autres Vietnamiens.</p>	https://en.dangcongsan.vn/overseas-vietnamese/vietnam-summer-camp-2017-to-be-organized-in-july-435895.html
Vietnam	Truong Sa et les plateformes DK1 - un voyage du cœur	<p>Mis en œuvre par SCOV, a vu la publication de 5 000 calendriers avec des images de Truong Sa. Le projet annuel a reçu le soutien de la diaspora sur les cinq continents, et les recettes de la vente des calendriers sont généralement reversées pour acheter des équipements pour les îles et 32 bourses d'études pour les enfants des soldats de la marine.</p>	www.hanoitimes.vn/emotional-visit-of-overseas-vietnamese-to-truong-sa-archipelago-624.html

PACIFIQUE



Kiribati	Première semaine de la langue kiribati en Nouvelle-Zélande	<p>Les communautés de la diaspora i-kiribati en Nouvelle-Zélande ont collaboré avec le ministère néo-zélandais des peuples du Pacifique dans le cadre de la première semaine de la langue kiribati, qui a été lancée le jour de l'indépendance de Kiribati en 2020 sous le thème " Ribana te Taetae ni Kiribati e Kateimatoa ara Katei ao Kinakira ", ce qui signifie " Nourrir la langue kiribati favorise notre identité et notre patrimoine culturels ". L'événement a été accompagné de la publication de cartes en langue kiribati, de vidéos animées et d'un livre bilingue pour enfants.</p>	https://www.facebook.com/OfficialKiribatiLanguageWeek/
Iles Marshall	Académie des jeunes Marshallais (MYA)	<p>Mise en œuvre par la Marshallese Education Initiative (MEI), une ONG de l'Arkansas formée en 2013 qui promeut la conscience culturelle, intellectuelle et historique des Marshallais, la Marshallese Youth Academy propose un programme destiné aux jeunes de la diaspora marshalaise du nord-ouest de l'Arkansas. Les élèves de la MYA s'initient au leadership, bénéficient d'un mentorat et apprennent l'importance de la culture marshalaise.</p>	www.mei.ngo/marshallese-in-arkansas